

## 宮富小学校 池掃除

9月10日に、5、6年生が中庭の池掃除を実施しました。

まず、小さい池の汚れた水を抜いて掃除し、地下水を溜めたあと、大きな池の水を抜くと同時に、約20匹の鯉たちを網ですくって小さい池に移しました。そして、池の底や壁面の汚れを落としたあと、子供たちが底にたまった汚れた水をすくって一輪車に入れて捨てに行きました。

これらの作業を繰り返していくうちに、効率を上げる工夫に気付き、だんだんと作業効率が上がっていきました。

池の掃除が終わり、きれいになった池を眺める子供たちの顔は、達成感に満ちており、一段と頼もしく感じました。



## 内之浦中学校 生徒会活動「種まき」

9月下旬に生徒会活動の一環で「種まき」をしました。冬に備えて学校園や学級園の花を充実させるため、「ナデシコ」の種をまきました。

生徒たちは、どのようにしたら発芽する割合が高くなるのか等を考えながら、全員で協力して作業を行いました。

生徒たちがまいた種が立派に成長して、冬に花いっぱい学校を彩る日を今から楽しみにしているところです。

## 高山中学校 流鏝馬綱持ちボランティア

高山中学校では毎年、地域の大切な伝統行事である高山流鏝馬に生徒が少しでも関われるよう、綱持ちボランティアを実施しています。

今年も9月13日から毎日クラスを割り振り、本番直前まで綱持ちのお手伝いをしました。目の前を疾走する射手の頑張りは、ボランティアに参加する生徒たちにも勇気を与えてくれました。これからも郷土の盛り上げや郷土愛を育むために、この活動を大切にしていきたいと思います。



## 波野小・中合同 リサイクル・奉仕作業

8月20日、2年ぶりにPTA小中合同リサイクル活動を実施しました。早朝からペットボトルや空き缶、一升瓶を児童と保護者が地域を回って集めました。地域の方々にもたくさん協力してもらいました。今回の活動で得られた収益金は両校の教育活動費に充てられます。

また、21日には3年ぶりに奉仕作業が行われ、側溝の砂上げ、校舎1階の窓掃除をPTAの皆さんに実施していただきました。

ご協力いただいた地域・保護者の皆さん、ありがとうございました。

去る9月17日から18日にかけて通過した台風14号により発生した学校や公民館などにおける倒木の撤去等にご協力いただいた地域の皆さん、その節は誠にありがとうございました。遅ればせながら感謝申し上げます。(肝付町教育委員会)